

8 de diciembre de 2022

Queridas Hermanas y queridos Hermanos:

¡Paz y bien!

En esta fiesta de la Inmaculada Concepción y en el 40° aniversario de la aprobación de la Regla y Vida de los Hermanos y Hermanas de la Tercera Orden Regular de San Francisco por el Papa Juan Pablo II, les deseo paz y alegría para este tiempo especial de Adviento.

En la misa de la Jornada Mundial de los Pobres, el Papa Francisco nos desafió diciendo: ***"Encendamos luces de esperanza en medio de la oscuridad; aprovechemos, en las situaciones dramáticas, las ocasiones para testimoniar el Evangelio de la alegría y construir un mundo fraterno"***.



Como seguidores de San Francisco, este mensaje debería resonar bien con nuestra vivencia de la Regla y los carismas de nuestras congregaciones. Porque estamos llamados y llamadas a ser portadores de esperanza y testigos de alegría mientras vivimos en fraternidad en el mundo, que hoy más que nunca necesita esperanza, paz y alegría.

Mientras continuamos nuestro camino de Adviento, que el amor de Cristo llene nuestros corazones hasta desbordarlos, para que a su vez podamos llenar las vidas de los que nos rodean.

Con los mejores deseos para una Navidad llena de bendiciones.



*Sister Frances Marie Duncan, OSF*

Hermana Frances Marie Duncan, OSF  
y Consejo de la CFI-TOR